

Un forum destiné aux jeunes et aux demandeurs d'emploi de longue durée

Six structures d'insertion par l'activité économique ont participé au forum pour l'emploi organisé mardi par Pôle Emploi Thann, en partenariat avec la Mission locale Thur Doller et Cap Emploi. Cette journée était destinée aux jeunes et aux demandeurs d'emploi de longue durée.

« L'objectif de cette rencontre ? C'est de découvrir les métiers proposés par les structures d'insertion qui sont souvent méconnues du public que nous accompagnons », a expliqué Stéphanie Messara, directrice de l'agence thannoise de Pôle Emploi, à l'occasion du forum pour l'emploi organisé le mardi 13 septembre à Thann.

Un tremplin vers un emploi plus durable

La force du projet est de proposer aux personnes intéressées quelques journées d'immersion en entreprise pour avoir une vision juste et concrète des métiers, selon un calendrier défini par les acteurs du forum.

Les structures Agir vers l'Emploi, Épicéa, l'association Icaire, Isa Intérim, Patrimoine et



Les acteurs du forum pour l'emploi des jeunes et des demandeurs d'emploi de longue durée, à l'agence Pôle Emploi de Thann. Photo DNA/F.R.

emploi et les Jardins de Wesseling ont présenté leurs activités et leurs spécificités. Toutes offrent un accompagnement socioprofessionnel et un parcours d'insertion (jusqu'à 24 mois) dans les domaines du maraîchage, du jardinage, de l'entretien, du bâtiment, de l'industrie, de l'intérim... « C'est une véritable chance d'avoir six structures d'insertion sur le ter-

ritoire Thur Doller, car aujourd'hui un demandeur d'emploi sur deux est inscrit depuis plus d'un an à Pôle Emploi, 50 % sont demandeurs d'emploi depuis plus de deux ans, avec des problématiques diverses à régler, a précisé la directrice. Ces structures offrent un tremplin vers un emploi plus durable ».

Et d'ajouter : « Ces structures d'insertion sont aussi dans une

démarche de recrutement active, elles sont venues pour trouver des profils qui peuvent les intéresser et recruter. Six postes sont à pourvoir chez Épicéa. Il y a donc des opportunités aujourd'hui ! » Pour les demandeurs d'emploi qui souhaitent postuler, ce sera possible lors d'un temps d'échange de type job dating. Parmi les soixante invités, il y avait Florian, 18

ans, intéressé par un poste au sein de Patrimoine et Emploi ; Chloé, 17 ans, qui doute encore ; Martine, 58 ans, qui cultive la positive attitude quoiqu'il arrive ; Frédéric, 58 ans, qui peine à retrouver confiance en lui après un sévère burn-out. « Il y a une place pour tout le monde sur le marché du travail », a assuré Stéphanie Messara.

Fabienne RAPP